

La UJI y sus dos proyectos del motor - Mediterráneo - 13/10/2016

## La UJI y sus dos proyectos del motor



Dos proyectos impulsados por alumnos castellonenses y auspiciados por la UJI han brillado este año en Formula Student y Moto Student, las dos grandes competiciones del mundo del motor dirigidas al entorno universitario.

Los componentes de UJI Motorsport consiguieron estar presentes este año en dos de las reuniones internacionales de la Fórmula Student, aunque pequeños problemas técnicos les impidieron completar el programa previsto. Y el pasado fin de semana, sus compañeros del UJI Electric Racing Team firmaron una magnífica tercera posición en su primera participación en Moto Student.

Las dos formaciones han superado con nota su estreno en estas competiciones internacionales. Ahora, solo les falta un empujón económico para seguir avanzando y mejorando.